



PLACE A DIEU!

La Famille Chretienne.

VOL. II. No. 41. — 19 Janv., 1899.

SOMMAIRE :

Evangile. — Calendrier. — Le bienheureux Alph. Rodriguez. — Lettre de Mgr l'archevêque de Montréal. — Le moyen de faire fructifier les troncs. — Le blé de Noël. — La Femme Chrétienne. — Vie du B.F. de Nicosie. —

Evangile du IV^e Dimanche après L'ÉPIPHANIE.

✠ *Suite du saint Evangile selon saint Matthieu. — Ch. 8.*



EN ce temps-là, Jésus étant descendu de la montagne, une grande foule de peuple le suivit. Alors un lépreux, venant à lui, l'adora en disant : Seigneur, si vous voulez, vous pouvez me guérir. Jésus, étendant la main, le toucha, et lui dit : Je le veux, soyez guéri ; et à l'instant sa lèpre disparut. Jésus lui dit : Gardez-vous bien de parler de ceci à personne ; mais allez, montrez-vous au Prêtre, et faites l'offrande prescrite par Moïse, afin que cela leur serve de témoignage. Jésus étant ensuite entré dans Capharnaüm, un centenier s'approcha de lui, et lui fit cette prière : Seigneur, j'ai chez moi un serviteur malade d'une paralysie dont il souffre beaucoup. Jésus lui dit : J'irai, et je le guérirai. Le centenier répondit : Seigneur, je ne suis pas digne que vous entriez dans ma maison ; mais dites seulement une parole, et mon serviteur sera guéri. Car moi, qui ne suis qu'un officier subalterne, je dis à un des soldats que j'ai sous moi : Allez, et il va ; et à un autre : Venez, et il vient ;